HOSPITALIDAD Y

Compromiso Misionero

En su exhortación apostólica Evangelii Gaudium (La alegría del Evangelio) del 2013, el Papa Francisco pidió que la "reforma de la Iglesia en salida misionera" (17). Una "conversión pastoral y misionera" (25), afirmó, es necesaria "en todos los niveles" (27). No podemos alcanzar la santidad separándonos de los demás. Compromiso Misionero desafía a las parroquias a "avanzar" para ir más allá de las cuatro paredes de los límites de la iglesia y encontrar a Cristo en nuestro prójimo.



El Papa Juan Pablo II en su encíclica papal Redemptoris Missio (Sobre la Permanente Validez del Mandato Misionero) enumera una serie de caminos de alcance misionero. Todas las actividades de compromiso misionero proclaman la Buena Nueva. Aquí hay algunas formas:

- TESTIGO ("Predica siempre. Cuando sea necesario, usa palabras" San Francisco)
- ·PROCLAMACIÓN DE LA PALABRA (formación en la fe, testimonio, compartir la fe...)
- ORACIÓN (Patrona de los misioneros, Santa Teresa de Lisieux)
- DIÁLOGO INTERRELIGIOSO Y SECULAR (llevar a Dios a la plaza pública)
- · CARIDAD / JUSTICIA SOCIAL (proclamando el amor de Dios a través de acciones concretas)

REFLEJAR

Vayan, pues, y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos. Bautícenlos en el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, y enséñenles a cumplir todo lo que yo les he encomendado a ustedes. Yo estoy con ustedes todos los días hasta el fin de la historia. *Mateo 28: 19-20*

Hermanos, si uno dice que tiene fe, pero no viene con obras, ¿de qué le sirve? ¿Acaso lo salvará esa fe? Si un hermano o una hermana no tienen con qué vestirse ni qué comer, y ustedes les dicen: «Que les vaya bien, caliéntense y aliméntense», sin darles lo necesario para el cuerpo; ¿de qué les sirve eso? Lo mismo ocurre con la fe: si no produce obras, muere solita. *Santiago 2: 14-17*

La verdadera santidad nos hace discípulos de Jesús y misioneros de su evangelio. *Llamado a la Santidad, Obispo Jaime Soto*

Sueño con una opción misionera capaz de transformarlo todo, para que las costumbres, los estilos, los horarios, el lenguaje y toda estructura eclesial se convierta en un cauce adecuado para la evangelización del mundo actual más que para la auto conservación. *Evangelii Guadium, 27*

A veces sentimos la tentación de ser cristianos manteniendo una prudente distancia de las llagas del Señor. Pero Jesús quiere que toquemos la miseria humana, que toquemos la carne sufriente de los demás. Evangelii Guadium, 270

PREGUNTAS PARA DIÁLOGAR

- 1. El Papa Francisco anima a que las parroquias se reorganicen para que tengan un enfoque misionero hacia afuera. ¿Cómo podemos organizar nuestras parroquias para ir más allá de las cuatro paredes de las puertas parroquiales (es decir, ministerios de caridad, ministerios de justicia social y respeto a la vida, eventos ecuménicos / interreligiosos, pequeñas comunidades cristianas)?
- 2. ¿Cómo nos aseguramos de que nuestros alcances misioneros pongan a Jesús en el centro de nuestra acción misionera? ¿Está Cristo en el centro de todos nuestros esfuerzos de alcance? ¿Cuáles son algunas de las formas en que podemos mantener a Cristo en el centro de nuestros ministerios de alcance misionero?